

1学期が終わり、夏休みに入ります！



大日向 学校新聞

第十三号

発行元

学校法人茂来学園
大日向小学校

校長だより

梅雨明けと共に一学期も終了

梅雨明けを迎え大日向にも夏がやって来ました。朝晩は涼しい大日向とはいえ日中の暑さはさすがに身体にこたえます。

さて、四月から感染症対策を講じながら小学校一・二七名・中等部(フリースクール)九名、合計一三六名の子どもたちが元気に通学し無事に一学期を終えることができそうです。

一学期中は、日頃から頻繁に校外に出て、大日向の素晴らしい自然環境の



下でリアルな体験を通した学びを深めることができました。これらの活動も地域の皆さまのご協力、ご理解をいただいたおかげです。本当にありがとうございます。

七月二十二日(木)より八月二十九日(土)まで夏季休業となります。

休業期間中、学童クラブ「ひなたぼっこ」は通常通り実施され、抜井川での川遊びや夜間の校庭キャンプなど、昨夏同様に様々なプログラムを実施する予定です。ルールを守り安全に、また近隣の方々へご迷惑をおかけしないようにいたしますので、温かく見守っていただけますと幸いです。

◆中学校校舎の建設の状況

六月から始まった認可申請中の中学校開設に向けて、校舎(木造二階建て)建設が進んでいます。現在は、基礎工事が着々と実施され小学校校舎のベランダから眺めるとその大きさが分かるようになってきました。夏休み中には基礎工事も終えていよいよ建物の建設へと移ります。引き続きトラックの出入りや工事による騒音等、ご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

校長 桑原昌之

